

<p>学校名</p>	<p>河内高等学校</p>
<p>所在地</p>	<p>東広島市河内町下河内 10194-2</p>
<p>HP</p>	<p><a href="https://www.kouchi-h.hiroshima-c.ed.jp/">https://www.kouchi-h.hiroshima-c.ed.jp/</a></p>
<p>令和5年度 交流内容</p>	<p><b>【姉妹校交流・派遣研修】</b>          令和5年10月31日（火）～11月9日（木）：10日間          姉妹校である新北市立金山高級中学に生徒2名を派遣。授業や創立記念日の行事への参加・ホームステイを通して社会文化・生活習慣の違いなどを経験・理解することができました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <p><b>【姉妹校の生徒への手紙作成】</b>          令和6年1月29日（月）～2月19日（月）          本校1年生56名は1学期、2学期に「総合的な探究の時間」の中で台湾出身のホフマン先生を講師に迎え、台湾の風土、言語、文化などについて学んできました。          3学期に新北市立金山高級中学の生徒に向け、自己紹介や学校紹介、日本文化の紹介と相手の生徒に向けた質問をまとめ、中国語で書き、送付して交流しました。（4月には同校からも手紙をいただく予定です。）</p>
<p>今後の 交流予定</p>	<p>令和6年度  <b>【受入】</b>          新北市立金山高級中学の交流研修受入（令和6年6月12日～15日：4日間）          ・3名の生徒が来校。東広島市立河内小・中学校の生徒とともに交流活動を行います。  <b>【姉妹校交流・派遣研修】</b>          ・新北市立金山高級中学への派遣・交流（令和6年11月：10日間）          生徒2名を派遣し、授業や学校行事への参加、ホームステイを行います。  <b>【姉妹校の生徒に向けた手紙作成と送付】</b>          1学年の「総合的な探究の時間」の中で台湾の風土、言語、文化などについて学び、新北市立金山高級中学の生徒に向けた手紙の作成をし、交流につなげます。</p>